



VORSCHAU:

23. März 2020

8. Juni 2020

21. September 2020

16. November 2020

Seien Sie gespannt auf ein abwechslungsreiches Programm mit

HUMOR UND VIEL MUSIK

Vorverkauf: € 15,- | **Abendkasse: € 18,-**
(Sitz-/Stehplatz – Reservierung nicht möglich)

Kartenvorverkauf:

Kirchdorf: KiZ – Zementwerk, GEA-Schuhe, Tabak Trafik Hinterer
Schlierbach: Heidis Café & Catering

Hofmannstraße 4
A-4560 Kirchdorf
Info-Tel. 05 7715 200-457
E-Mail: infokiz@kirchdorfer.at
www.kirchdorfer-zement.at



GOSPEL PROJECT

Montag

18. Nov. 20.00 Uhr im Gefolgschaftsraum

GOSPEL PROJECT



MUSIK MIT SEELE

GOSPEL project zählt seit Juni 2012 zu den besten Gospelchören des Landes und begeistert mit der belebenden Wirkung der Gospelmusik.



Bei Gospel geht es um weit mehr als nur den richtigen Ton zur richtigen Zeit zu singen. Bei Gospel bekommt die Musik Seele!

Im Chor verschmelzen die vielen Stimmen der Sängerinnen und Sänger zu einem größeren Ganzen. Erleben Sie gemeinsam mit GOSPEL project, wie die Musik Chor und Publikum zu einer Einheit zusammenschweißt. Auf diese Weise entstehen bewegende Momente voller Musikalität und Magie, die Ihnen noch lange in Er-

innerung bleiben werden. Bei Gospel Project singen nicht nur professionell ausgebildete Künstler. Es ist ein Chor-Project für jede und jeden! Wer mitmachen möchte, ist herzlich willkommen! Stimmliche und musikalische Vorkenntnisse sind nicht notwendig.

Neben regelmäßigen Gospelkonzerten präsentiert sich GOSPEL project auf unterschiedlichsten Events. Von der Hochzeit über Weihnachtsfeiern bis hin zur „Langen Nacht der Kirchen“.

Dieses Team bringt Gospel Project zum Leben: Miriam Fuchsberger ist Gesangspädagogin und autorisierter CVT Coach. Ihre Leidenschaft ist es, Sängerinnen und Sängern zu stimmlicher Sicherheit und Ausdrucksstärke zu verhelfen

und ihnen mit Rat und Tat zur Seite zu stehen. Jacqueline van den Bos wurde in Rotterdam geboren, ist in der Schweiz aufgewachsen und nennt seit 1996 Wien ihre Heimat. Als Crossoversängerin war sie jahrelang sowohl in verschiedenen Bands

DAS PROGRAMM!

Die Gruppe GOSPEL project ist dafür bekannt, dass sie ihr Publikum mit einer stilistischen Vielfalt innerhalb der Gospelmusik verwöhnt.

Mit kleinerer Besetzung reist der Chor mitsamt Band (Johannes Diem/Keys, Mathias Griesfelder/E-Bass und Andreas Heusser/Drums) nach Kirchdorf an der Krems. Unter der Leitung von Miriam Fuchsberger sorgen sie für das musikalische Grundgerüst.

Statt zurücklehnen und zuhören ist bei diesem Konzert aber mitmachen angesagt. Dabei zählt man auf die Spontanität und Gestaltungslust des Publikums.

Bekannte Melodien wie „Amazing Grace“, „Oh Happy Day“ und „Hallelujah“ finden hier genauso Platz, wie die modernen Latin Grooves von „Glorious“ und „Everything That Has Breath“. Kirk Franklin ist mit seinen Songs „Reason Why I Sing“ und „He Reigns“ ebenso vertreten wie die eingängigen Melodien von „Every Praise“, „Lord You're Mighty“ und „You Are Good“.

www.gospelproject.at



Fotos © Alexander Schwarz

als auch als ausgebildete klassische Sängerin international tätig. Jakob Eder stellt sein Können als Solist und als Chorleiter bei

Gospel Project unter Beweis. Er ist Absolvent der Gesangspädagogik (Jazz- und Populärmusik) am Vienna-Konservatorium Wien.